

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat, 80313 München

8.4.2022 Seite 1/2

Bezirksausschuss des 13. Stadtbezirkes Per E-mail an: BA13@muenchen.de

Mobilitätsmanagement im Prinz-Eugen-Park

Sehr geehrter Herr Ring,

sehr geehrte Mitglieder des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes Bogenhausen,

in diesem Monat beginnen verschiedene Maßnahmen zum Mobilitätsmanagement im Prinz-Eugen-Park, über die ich Sie informieren möchte. Ziel ist es, die vielfältigen Mobilitätsangebote in diesem autoreduzierten Neubauquartier bekannt zu machen und die Bewohner*innen zu ihrer Nutzung anzuregen.

Aktuell ist das Mobilitätsreferat dabei, folgende Aktionen zu planen und durchzuführen:

1. Dialogmarketing für alle Haushalte

Ab dem 7. April 2022 erhalten alle Haushalte im Prinz-Eugen-Park eine "Mobilitätspost". Sie enthält ein persönliches, vom Oberbürgermeister gezeichnetes Anschreiben, einen Faltplan zu den Mobilitätsangeboten im Quartier sowie einen Bestellbogen für weitere Informationsmaterialien zu Freizeit und Mobilität in München. Zusätzlich können Schnupperangebote zu Car- und Bikesharing und eine kostenlose IsarCardWoche für Neukunden bestellt werden.

2. Workshops "Radeln mit Kindern im Alltag"

Das Angebot richtet sich an Familien und vermittelt neben Wissen auch hilfreiche Tipps, wie Familien in München sicher im Alltag unterwegs sein können. Die Workshops beinhalten einen Theorie- und einen Praxisteil. Die Teilnahme ist kostenfrei. Aktuell ist die Durchführung von zwei Workshops am 1. und 21. Mai 2022 geplant, voraussichtlich auf dem Gelände der Grundschule an der Ruth-Drexel-Straße.





3. Radtour "Erlebnistour Münchner Nordosten - Rund um den Prinz-Eugen-Park"

Das Mobilitätsreferat hat sein Radtouren-Angebot um die neue "Erlebnistour Münchner Nordosten - Rund um den Prinz-Eugen-Park" erweitert. Die kostenlosen Touren sind aktuell für den 7. Juli und 30. September 2022 geplant. Auf der Fahrt lernen die Teilnehmer*innen die Umgebung besser kennen und entdecken, welche Naherholungsziele sich gut mit dem Fahrrad erreichen lassen. Die Anmeldungen werden circa jeweils einen Monat vor dem Termin für alle interessierten Bürger*innen freigeschaltet.

Workshops und Radtour werden über Plakate sowie den Newsletter der Quartiersgenossenschaft angekündigt.

Weitere Informationen zu den Veranstaltungen sowie zur Anmeldung finden Sie in Kürze auf unserer Website, zu den Workshops unter muenchenunterwegs.de/angebote/alltagsradeln und zu den Radtouren unter muenchenunterwegs.de/angebote/unterwegs-in-der-neuen-stadt.

Das vielfältige Angebot zur Förderung der Mobilität ohne Auto im Quartier wird noch ergänzt durch die "Mobile Fahrradwerkstatt", die Sie im Rahmen der Aktion "Mehr Rad im Viertel" bereits für den Prinz-Eugen-Park vorgeschlagen haben.

Mit freundlichen Grüßen



Sachgebietsleiterin

Mobilitätsmanagement und -marketing

